

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Acto contra natura

Organizar un evento sin cámaras ni micrófonos es un acto contra natura para el presidente López Obrador.

Lo suyo, lo suyo es salir en la prensa. Busca que lo filmen cuando macanea en el campo de los tranviarios, cuando come garnachas en la carretera, cuando divaga a la sombra de los árboles de su finca.

Su presidencia sigue el esquema de un reality show.

De modo que organizar un evento y pedirle a la prensa que no vaya, ni siquiera permitir que se acerquen los camarógrafos de casa, es insólito.

Como ese evento será en Badiraguato, bucólica localidad sinaloense, pues no extraña que desde ayer se hayan plan-

teado hipótesis de todo tipo, incluida una disparata de la carnita asada con una conocida familia de la zona.

Como todavía faltan varios días para esa gira, lo deseable es que regrese el sentido común y se dejen atrás las se-
crecías.

Peores augurios

Se cumplen en Chiapas los peores augurios con respecto al grupo de autodefensa de la localidad de Pantelhó, llamado El Machete.

Ayer los civiles armados irrumpieron en domicilios particulares y retuvieron a 14 personas por tener vínculos con presuntos delincuentes.

Según ellos buscaban armas y explosivos. No los encontraron, pero sí sembraron el terror entre la población.

Para completar el cuadro de descomposición, en las imágenes de los desmanes se observan agentes de la Guardia Nacional y soldados de la Sedena atestiguando los acontecimientos sin meter las manos.

Esa población es un polvorín. Es un hecho. Ciudadanos encolerizados, armados, autoridades omisas. Puede ocurrir cualquier cosa.

2 grupos 2

Se procesa al interior del PRI la candidatura del tricolor para la elección a gobernador de Hidalgo el año que entra.

Si quiere conservar la gubernatura el PRI no puede permitirse el error de fracturarse.

Lo que dicen allá es que se están formando dos bandos, uno que quiere al alcalde Israel Félix Soto de candidato y el grupo de la dirigencia nacional del partido que va con Carolina Viggiano, que es la secretaria general del partido y esposa de Rubén Moreira.

La influencia de Moreira va al alza. Ya fue designado coordinador parlamentario de su partido para la legislatura que arranca en septiembre.

Puede imponer a Carolina, pero si eso

La influencia de Moreira va al alza. Ya fue designado coordinador parlamentario de su partido para la legislatura que arranca en septiembre.

ocasiona que el otro grupo se haga a un lado y no compita, el triunfo de Morena estará cantado.

Silvano en la OEA

Fue un movimiento audaz que puede darle dividendos. El gobernador Silvano Aureoles cumplió su advertencia y acudió a la OEA para denunciar el peligro de que Michoacán sea un narcoestado. Desde luego se tomó la foto con Luis Almagro, titular de ese organismo internacional que AMLO quiere desaparecer. **Pero el contacto importante es con el abogado argentino Santiago Canton, jefe de la delegación de observadores que la OEA envió para los comicios y que tiene la película completa.**

Si Canton se muestra receptivo a la denuncia, los dichos del gobernador tendrán resonancia internacional lo que sin duda fortalecerá su posición.

Lo deseable es que todo se conozca y no quede nada en la sombra de la sospecha •

